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Madame, Monsieur,
C’est avec désolation que j’apprends le projet d’un méthaniseur XXL. En effet, alors 
que beaucoup d’agriculteurs ont déjà leur propre méthaniseur , pourquoi un gigantesque 
qui va nécessiter de cultiver plusieurs dizaines d’hectares afin d’alimenter la « bête 
»? La terre est faite pour nourrir l’homme. Nourrissons le correctement sur la planète 
et ne polluons pas nos sols avec le digestat, ni l’air avec le ballet des camions. Par 
ailleurs, c’est nous, contribuables, qui payons l’entretien des routes.
Nous avons la chance de vivre dans un département calme, « la vie est ici » lisons- 
nous à l’entrée de notre département. Respectons le calme, la qualité de vie et donc je 
dis non au bruit, aux odeurs, aux routes défoncées. 
Il y a d’autres énergies vertes moins polluantes à tous niveaux. 
Non au méthaniseur,
Hélène Dupont

Envoyé de mon iPhone
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